



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

## ANTRAG

### ***Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:***

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, Markierung der Stellplätze in der Wagner Schönkirch-Gasse gemeinsam mit den Anrainern zu evaluieren und entsprechend zu ändern.

### **Begründung:**

Die Stellplätze wurden nur auf einer Straßenseite markiert, wodurch sich die Geschwindigkeiten deutlich erhöht haben. Die bisher geduldete, versetzte „Parkordnung“, also abwechselnd auf der linken bzw. rechten Straßenseite, hatten automatisch das Tempo der dort Fahrenden reduziert. Und genau diese bewährte Ordnung wünschen die Anrainer mittels Bodenmarkierungen zurück.